

Omara Durand décroche sa seconde médaille d'or aux Jeux Paralympiques



La Havane, 13 sept. (RHC).- La sprinteuse cubaine, Omara Durand, a décroché sa seconde médaille d'or aux Jeux Paralympiques qui se déroulent à Rio de Janeiro.

Cette fois-ci, aux 200 mètres pour mal-voyants profonds. Omara Durand a non seulement réussi à entrer première mais encore elle a battu le record paralympique qu'elle avait établi aux éliminatoires de ces jeux. Ce lundi, elle a arrêté les chronomètres aux 23 secondes et 5 centièmes.

Généreuse, elle a dédié sa médaille à sa compatriote Yunidis Castillo qui a dû se retirer de la compétition à cause d'une lésion dans sa cuisse gauche durant la finale des 100 mètres pour les athlètes amputées d'un membre supérieur.

Mais ce n'est pas tout pour Omara Durand. Elle cherchera sa troisième médaille dorée, samedi prochain, aux 400 mètres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/105505-omara-durand-decroche-sa-seconde-medaille-dor-aux-jeux-paralympiques>



Radio Habana Cuba